



FOTO: DANIEL CIEDA

SEÑALAN AL FISCAL DE MORELOS

#CASOARIADNA

SHEINBAUM DIJO QUE URIEL CARMONA ENCUBRE
EL FEMINICIDIO AL CONOCER AL SOSPECHOSO

POR CINTHYA STETTIN Y GUADALUPE FLORES

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, acusó al Fiscal General de Justicia de Morelos, Uriel Carmona, de encubrir el feminicidio de Ariadna "N", toda vez que tiene nexos con el presunto responsable de este ilícito, Rautel "N".

La mandataria capitalina refirió que solicitó a la fiscal general

capitalina, Ernestina Godoy, dar vista de este caso a la Fiscalía General de la República (FGR), pues es la instancia correspondiente para atender la demanda.

"Si no hubiera entrado la FGJ CDMX, este feminicidio hubiera quedado impune. No queremos que haya impunidad en ningún caso, pero en particular en el caso de los feminicidios, en donde inclu-



so trataron de inculpar a la víctima. Es evidente que la Fiscalía General de Justicia del Estado de Morelos quiso ocultar el feminicidio de Ariadna, presuntamente por sus nexos con el sospechoso", apuntó Sheinbaum.

En tanto, Rautel 'N', presunto responsable, llegó voluntariamente y en compañía de sus abogados la madrugada de ayer a la Fiscalía General de Nuevo León. Ahí dijo: "No la maté, por eso vengo a afrontar a la justicia".

Asimismo, la Fiscalía Anticorrupción de Morelos inició una carpeta de investigación de oficio por los posibles delitos en los que incurrieron funcionarios de la dependencia por este caso.

Mientras tanto, en la Ciudad de México se organizó un contingente de mujeres y activistas que se reunieron en el Monumento a la Revolución, para hacer una concentración y marcha hacia la Fiscalía Especializada para Atención de Feminicidio. **1**

MOMENTOS CLAVE

18:04

• **ARIADNA Y VANESSA 'N' ENTRARON AL DEPARTAMENTO DE RAUTEL 'N'.**

27

• **AÑOS DE EDAD TENÍA ARIADNA.**

FOTO: ESPECIAL



• **BUSCADO.** Rautel 'N' se entregó en Nuevo León.

HASTA EL FONDO

1

• La jefa de Gobierno lamentó que Ariadna 'N' fuera revictimizada por el fiscal estatal, Uriel Carmona.

2

• Sheinbaum reiteró a la familia de la joven que habrá cero tolerancia a este tipo de delitos en su gobierno.

3

• "Siempre vamos a estar de lado de las víctimas y la justicia", defendió la mandataria capitalina.



